



Jacqueline Charlier
Berufsmäßige Stadträtin

I.
An die Vorsitzende des BA
09 - Neuhausen - Nymphenburg
Frau Anna Hanusch
BA-Geschäftsstelle Nord
Hanauer Straße 1
80992 München

27.03.2025

—

Antrag - Pilotversuch Gelbe Tonne: Zwischenergebnisse vorstellen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 07371 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen - Nymphenburg vom 17.12.2024

—

Sehr geehrte Frau Vorsitzende Hanusch,

der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen - Nymphenburg fordert mit dem oben genannten Antrag die Landeshauptstadt München, Kommunalreferat auf, „*sobald wie möglich die Machbarkeitsstudie, die aus dem Pilotversuch zur Gelben Tonne entsteht, im Bezirksausschuss vorzustellen.*“

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 der Gemeindeordnung in Verbindung mit der Betriebssatzung des Abfallwirtschaftsbetriebs München (AWM), da die Beantwortung aller Fragestellungen in Zusammenhang mit Verpackungsabfällen zu den laufenden Geschäften des AWM gehört. Die Behandlung erfolgt mit diesem Schreiben.

Der Pilotversuch zur Einführung eines Holsystems zur Erfassung von Leichtverpackungen ist noch nicht abgeschlossen. Derzeit wird die wissenschaftliche Studie ausgewertet, zudem erstellt das Referat für Klima- und Umweltschutz eine Ökobilanz. Die Ergebnisse sowie ein Vorschlag für das zukünftige System sollen dem Stadtrat im Kommunalausschuss im Sommer diesen Jahres vorgestellt werden. Die Entscheidung des Stadtrats bildet die Grundlage für die Abstimmungsvereinbarung mit den Dualen Systemen.

Wie mit dem Antragsteller vorab besprochen, wird der AWM eine Sitzung des Unterausschusses Umwelt- und Klimaschutz des Bezirksausschusses 09 - Neuhausen - Nymphenburg

Denisstraße 2
80335 München
Telefon: 089 233-722871
Telefax: 089 233-726057
r.kom@muenchen.de

Raum und Ressourcen für München

besuchen, um das Pilotprojekt sowie die bisherigen Erfahrungswerte vorzustellen. Ein konkreter Termin wird zeitnah vereinbart.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 09 - Neuhausen - Nymphenburg, vom 17.12.2024 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Jacqueline Charlier
Kommunalreferentin